

Delorme pour complètement renseigné, il a cru à son impeccabilité, et sur cette croyance, sincère de sa part, il a de bonne foi induit ses lecteurs en erreur et faussé, involontairement, l'exactitude vérifiée par nous, sur le terrain, avec l'aide de la pratique professionnelle des ingénieurs qui nous ont secondé.

Les recherches de Delorme commencées en 1730, sont terminées en 1782 (page 245). Delorme aurait donc poursuivi son étude pendant 50 ans et non pendant 25 années (page 224). Nous avons commencé notre étude avant 1870, et chaque année, depuis sa publication (1889-1890), nous avons contrôlé les points qu'on nous signalait comme étant douteux, ce contrôle n'a apporté aucune modification à ce que nous avons écrit antérieurement.

F. GABUT.

